

Joven futbolista liguano firma contrato con Colo Colo y busca debutar en el primer equipo

Bruno Gutiérrez comenzó desde muy pequeño a jugar fútbol en su querida comuna de La Ligua, cuando tenía tan solo cinco años, ingresó por diversión a una escuela de fútbol de su sector y fue ahí donde demostró tener habilidades para el deporte. Fue su propia madre, motivada por la técnica que presentaba su hijo, quien decidió presentarlo en Colo Colo.

“Empecé a jugar por diversión en una escuela de fútbol en La Ligua a los 5 años, un día un profesor de le dijo a mi mamá que me llevara a Colo Colo, eso fue cuando tenía 7 años y desde ahí que sigo acá por que es mi pasión”, comentó Bruno Gutierrez.

Anuncio Patrocinado

Bruno Gutiérrez es oriundo de La Ligua y a sus 14 años decidió junto a su familia trasladarse hasta la ciudad de Santiago para poder dedicarse por completo a su pasión. Dice que para él es un sueño hecho realidad y que con mucho esfuerzo ha logrado mantenerse jugando en Colo Colo.

Joven futbolista liguano firma contrato con Colo Colo y busca debutar en el primer equipo



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La jornada de este miércoles Bruno, a sus 18 años, dice haber cumplido uno de sus más grandes sueños, firmó finalmente contrato con Colo Colo, lo que viene a consagrar años de esfuerzo y dedicación.

“Ayer firmé contrato con Colo Colo, estoy muy feliz porque es parte del progreso de mi carrera y me motiva seguir trabajando mejor aún. Colo Colo esta poniendo su confianza en mí para un proyecto de largo plazo”, comentó el recién contratado Bruno Gutiérrez.

“Es una meta cumplida que siempre anhelé, gracias al apoyo de mi familia y mi esfuerzo he logrado cosas importantes. **Mi próximo paso hoy es debutar en el primer equipo de Colo Colo y desde ahí ir creciendo como persona y jugador**”, comentó Gutiérrez.

Actualmente a sus 18 años se encuentra jugando en la categoría sub 19 del cacique, donde se esfuerza día a día entrenando desde muy temprano para poder llegar al primer equipo.

Como él, son pocos los que logran dedicarse a practicar un deporte de manera profesional, muchas veces quedan talentos en el camino por diversas razones. Bruno hoy desde su madurez como jugador de Colo Colo entrega algunos consejos para quienes desean seguir el camino del fútbol.

Joven futbolista liguano firma contrato con Colo Colo y busca debutar en el primer equipo

“A los que pretenden iniciar una carrera como futbolista les digo que sigan esforzándose siempre, que tengan mucha perseverancia y disciplina, así se logran muchas cosas”, finalizó Gutiérrez.

y tú, ¿qué opinas?